

Nouvelle loi foncière à Cuba: Votre avis compte



La Havane, 23 janvier (RHC) - Dans le but de promouvoir une gouvernance foncière responsable et de contribuer à la souveraineté alimentaire, le ministère de l'Agriculture cubain travaille à la mise à jour des normes juridiques qui régissent la propriété, la possession et l'utilisation des terres agricoles et forestières.

Pour son élaboration, l'entité appelle les sujets agraires, les propriétaires et les usagers des terres, ceux liés à la production alimentaire, ainsi que la population en général, à participer à la construction des contenus de la nouvelle loi foncière.

Les parties intéressées peuvent donner leur avis avant le 20 février en envoyant un courriel à djuridico@oc.minag.gob.cu.

Le département juridique du ministère explique qu'un groupe de travail temporaire a été créé pour évaluer le contexte, les problèmes et les propositions de politique qui mèneront à la future loi foncière.

Source Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/311391-nouvelle-loi-fonciere-a-cuba-votre-avis-compte>



Radio Habana Cuba